

## Protéger le littoral : une première réunion publique

### Portbail

Les côtes de la Manche reculent et les tempêtes s'intensifient. L'Association de Défense du Trait de Côte du Cotentin (ADTCOC) tire la sonnette d'alarme et invite la population à se rassembler le jeudi 14 novembre, à 18h, salle polyvalente de Portbail, pour une première réunion publique consacrée à la protection du littoral et à la recherche de solutions durables.

*“Nous refusons l'impuissance face aux attaques de la mer. Protéger notre littoral, c'est préserver un territoire, des métiers et*

*une qualité de vie irremplaçable”, insiste Denis Lefebvre, président de l'association. Créeée pour alerter et agir, l'ADTCOC milite pour des solutions concrètes : simplification des procédures, autorisation de travaux de défense côtière, et prise en compte des spécificités du Cotentin dans les politiques publiques.*

Cette rencontre sera l'occasion d'échanger avec élus, professionnels de la mer et habitants concernés, mais aussi de bâtir une mobilisation collective et durable pour l'avenir du littoral.



Le sable issu de désensablement du port de Portbail avait servi à renforcer les dunes situées à l'entrée du chenal, à proximité du camping du Vieux fort.

Jean-Baptiste Leser vot